

たからもの

明石市立大久保北中学校 第1学年
学年通信 第19号
令和6年11月5日（火）

二大行事を終えて

*写真は学年文化祭のものです



1組 OOOO

私は中学校生活ではじめての2大行事を行って、体育大会ではクラスのみんなでリレーや綱引きを協力してやり遂げられて本当に良かったと思います。私は特に綱引きが一番楽しく、印象に残りました。綱引きではクラスの人たちと姿勢の練習もしたし、私が一番本気で取り組んだし、クラスで1位もとることができたからです。綱引きで勝ったときのうれしさがずっと心の中に残っています。

文化祭では、自分が伴奏者として今まで一番責任感を感じることができました。私は今までこのような立場になったことがなかったので、とても緊張したけど、クラスのみんなが勇気づけてくれて最後まで弾くことができたので本当に良い思い出になりました。学年合唱の「地球儀」を歌うときも、みんなの心が一つになった気分でパートの人と協力できたみたいでとても楽しかったです。来年からのクラスでもこのような良い思い出にしたいです。

2組 OOOO

このクラスでは誰かが間違えても、それを責めずに、なんなら笑い飛ばせていた。やっぱり何か間違えても恥ずかしがらず、しょんぼりせずに笑うのが一番だと思った。

でも自分はまともにしていないのに人を馬鹿にするのは違うと思う。最初はやる気がなく仲の良い人らで集まりペチャクチャしゃべっていたのが頑張っている人の邪魔になったから、1-2のやる気がないみたいな雰囲気をまずどうにかしないとだめだと感じた。

体育大会、文化祭を通して以前よりはるかに前向きなクラスになったと思うから、残りの半年の授業や校外学習では、さらに明るく学級目標の「O・O・O・O・O・O」を達成できるようにしたい。



3組 OOOO

体育大会で印象に残ったのは3年生のマスゲームです。最後の曲は知っていたけど、1、2曲目は知らないくて、見てみるときれいですごかったです。7色の色がきれいでダンスも上手かったし、そろっているところが楽しかったです。SWリレーでは緊張したけど、全力で走れたので良かったです。前の人を抜かせなかつたり全員リレーで抜かされたのが悔しかったです。

文化祭で印象に残ったのは全校文化祭のアンコールの時です。みんなで盛り上がって曲を

聴けたのが楽しかったです。吹奏楽部の演奏は迫力がすごくてオーケストラに行って感じでした。学年文化祭では優秀賞を獲ることはできなかったけど、みんなで練習して課題を解決して歌えたので大変だったけど楽しかったです。各学級、特徴が違うのがおもしろかったです。二大行事が終わってしまったけど、3組のみんなでもっと色々なことに挑戦していきたいなと思いました。練習する時間も本番も楽しかったし、良い思い出だなって思いました。

4組 OOOO

初めての体育大会では、天気の問題で予行が出来ず本番が来てしまいあせったけど、問題なく終わることが出来ました。綱引きでは練習では負けてばかりでしたが、クラスの全員で協力して、クラスの人が勝つ作戦を考えてくれて、本番ではどちらのクラスにも勝つことが出来ました。他学年の演技を観るのもすごく楽しかったです。

文化祭の練習では、一番最初はみんな声が小さくて歌詞も覚えていなくて心配だったけど、最後は声も大きくなって良かったです。本番でも優秀賞も獲れて本当にうれしかったです。

残り半年ほどですが、残りの時間も大事にしてクラスのみんなと良い思い出が作れたらうれしいです。



5組 OOOO

僕は中学1年生になってから初めて準備の大変さに気付きました。小学校の時は先生や違う誰かに準備をしてもらって、走ったり、歌ったりするだけだったけれど、今年は体育大会のテントの準備や文化祭のひな壇の設置をして、「クラスで協力して頑張った」だけでなく、委員会や準備などでも協力して頑張った二大行事でもあり、とても大変でした。でも、その大変のおかげで、今までどれだけ僕達が楽しくしていたのかに気付けたし、小学校の時よりもやりがいを感じたので、とても良い経験になって、とても良い二大行事になったと僕は思います。



6組 OOOO

体育大会や文化祭が始まる前はどのようになるか分からなかつたし、このクラスで大丈夫かと不安になったこともあったけど、体育大会が始まつてみんな団結して綱引きやリレーが出来て、さらに優勝までできたので全員が全力で真面目に取り組めば良い結果ができることが分かりました。リレーの時、こけてケガをしたけど励ましてもらったり、心配してくれたりで感動しました。体育大会は移動やどこにいれば良いか分からぬこともあります。走ったりダンスをおどつたりして楽しかったです。

文化祭では文化委員だったので、みんなに指示を出したりリーダーとなって活動したりしていましたけど、最初の練習の時は、ふざけたり笑ったりでぐちゃぐちゃだったけど、日が経つにつれて体育大会の時のようにまとまりがでてきていて、最後の練習の時には、ふざける人も少なくみんな真剣に真面目に出来ていて、リーダーとしてうれしかったです。文化祭当日、緊張している人もいると思うけど、思ったより声が出ていて驚きました。優秀賞にはならなかったけど、満足のい



くような文化祭に出来て良かったです。これからも行事がなくとも真剣に協力できるクラスになってほしいです。

7組 OOOO

体育大会は雨で出来るか不安で、中学校初めての体育大会だったので余計不安でしたが、晴れになって体育大会が出来ることになって良かったです。みんなで全力で応援したり、心を合わせて勝ったり負けたりして、いい思い出が出来ました。ダンスでは約1000人の生徒と一緒に心を合わせて、楽しくおどれて、またみんなとの絆が深まっただと思います。

文化祭は毎日の努力を重ねていき、最初よりもだんだんと声が大きく出せるようになっていき、課題を見つけ改善をしたりして良くしたけれど、優秀賞が獲れなくて悔しかったです。けれど、逆にいい思い出が出来、絆も深めることができたのは良かったです。

これからも、みんなとの思い出、絆を深めたいと思いました。



8組 OOOO

私が体育大会で楽しかったことは、二つあります。一つ目は綱引きです。クラス全員で協力して本気で綱を引いたことがクラスが一つになったみたいで楽しかったです。二つ目は全員リレーです。全員、楽しく全力で走ってバトンをつなぐことが出来て、とても楽しかったです。全体的に個人でもクラスでも全力で一生懸命に楽しく取り組めて思い出に残りました。

そして、文化祭で楽しかったことも二つあります。一つ目は練習で合唱したことです。だんだん上達していく感じがあって楽しかったです。二つ目は本番です。リハーサルでちょっとやばかったから心配だったけど、しっかり大きな声を出せて一生懸命歌えて楽しかったです。

二大行事、二つとも良い結果が出せてめっちゃ楽しかったし、中学生初めての二大行事が、この結果でうれしかったので来年もいい思い出になるよう全力で取り組んでいきたいです。



9組 OOOO

体育大会では綱引きでBリーグ1位がとれてうれしかった。絆と団結を感じた。綱引きで手応えがあって、勝ったときはクラスがキラキラと輝いていた。リレーでは惜しい結果もあったけど、女子400Mリレーでは陸上部の2人のリードで1位へ駆け抜けていてかっこよかった。みんなで力と心を合わせたので、とても楽しかった。

文化祭では夏休みから一生懸命練習して、初めて学校で弾いたとき上手と言ってくれて、とてもうれしかったし、もっともっと上手くなってやると思い、火がついで更に練習をたくさんした。みんなの歌を聴いてとても上手いな…と感動した。本番は少し納得いっていないけど、自分の中では9クラス中1位だと思います。

絆、団結力、その他もろもろを、この二大行事で手に入れたので、これからに生かしていきたいと思いました。



文化祭～展示見学編～



展示見学感想の一部

・いろいろな作品があって、とても楽しかったです。絵があったり、習字があったり、自由研究があったり、おもしろいものがたくさんで何周も歩いて、たくさんの作品を楽しみました。特に心に残った作品が、プリントアルトです。とても難しそうだったけど、とても分かりやすくレシピをまとめていて、写真で見たプリントアルトがめっちゃ美味しいそうで、家で作ってみようかなと思いました。・うわわ特に上手だと思った人は影があって、とても立体的だったので美術の時、意識していました。

・私は人権のポスターが一番好き。ちょうどよの絵は自分の色がちゃんと個性として出てるから好きで、笑顔の裏の涙?みたいなポスターは、なんかめっちゃ共感できたから心に残る。

・家庭科の作品では文章と表、イラストが合っていて分かりやすかったです。兵庫の食材にはこんなのがあったのかと思いました。

・自分の部活の展示で結構の人が見てくれていたので良かったです。先生に見られたときは、ちょっと恥ずかしかったです。

・英語部や科学部の普段見る機会のない部活の人たちの作品が見られて、どんなことをしているのかさらに気になるものがたくさんあって見ているのが楽しかったです。

